

Vindonissa-Singers Windisch auf Konzertreise

Zum ersten Male seit ihrem dreijährigen Bestehen begeben sich die Vindonissa-Singers aus Windisch auf eine Konzertreise nach Zug, wo sie am Samstag, 22. März, in der Kirche St. Johannes ein abendfüllendes Konzert mit geistlicher Chormusik, internationaler Folklore und Spirituals geben werden. Seit Dezember letzten Jahres fanden unter der Leitung von Hans-Jürg Jetzer intensive Proben statt und es wurden mehrere geistliche Werke und Volkslieder neu einstudiert. Begleitet werden die Vindonissa-Singers von den beiden Solisten Martin Schüle, Tenor, und Antonio Ritter, Bass.